



和田っ子通信

令和6年度 No. 3
福井市和田小学校だより
発行日 令和6年 6月28日(金)
〒918-8238 福井市和田1-2-1
TEL:22-8817 FAX:22-6121

5、6月は、学校外へ出かけて学習する機会が多い月でした。学校内では学べないことがたくさんあります。今月は、校外学習での子どもたちの様子をお知らせします。



1. 2年 生活科 いきものとなかよし

5月28日(火)、あいにくのお天気でしたが、1・2年生で仲良く松島水族館に行ってきました。イルカショーでは、高くジャンプするイルカの姿に「わあ!」「すごーい!」と歓声を上げていました。お弁当の後には、1・2年生がペアになって、仲良く館内を見学しました。2年生が1年生の手を引いて「ここで手を洗おうね。」「大丈夫?」など優しく声をかけたり、傘を畳むのを手伝ったりする姿が見られました。次の日、1年生からは、かわいい折り紙のプレゼントが届き、温かい交流の時間となりました。



4年 社会科 私たちのくらし

6月4日(火)、4年生は社会科の学習で、クリーンセンターや九頭竜浄水場に出かけました。クリーンセンターでは、ゴミピットにゴミを落としている収集車に驚いたり、ゴミクレーンの動きに歓声を上げたりしていました。浄水場では、水がどんどんきれいになっていく様子を観察して、蛇口からきれいな水が出てくることのありがたさに気付いた子もいました。学び多き一日となりました。

6年 福井の歴史巡り

6月7日(金)、午前中は、福井市街の歴史スポットをクラス別に探索し、福井の発展や歴史に大きくかかわった人たちについて、調べ学習をしました。戦国武将や幕末に活躍した人たちの足跡をたどり、昔の福井を感じながら、各コースを楽しんでいました。午後には、朝倉氏遺跡に場所を移し、資料館や平原復原町並の見学を行いました。その昔、一乗谷が、東京、大阪に次ぐ規模の都市だったことを聞くと、子ども達はとても驚いていました。たくさん歩きましたが、実り多き時間になりました。今後、学んだことをまとめて新聞を作っていく予定です。



来月号は校外学習の後編をお伝えします。3年、5年、サポート和田の記事です。なお、学校内の様子は学校ブログで週に3回程度発信していますのでぜひご覧ください。[和田っ子 WEB 日誌 \(mitelog.jp\)](http://mitelog.jp)

6月の主なブログ ダンスでハッピー ホームデー 資源回収 学校探検 朗読
交通安全教室 子どもも先生も学んだ日 連音校内発表会 命を守る学習 など



・・・和田地区のためにできること・・・

3年生は、総合的な学習や社会科の学習で公民館と深く関わります。まずは、公民館の役割を館長さんや主事さんに教えていただきました。今後は、和田地区の特産品である赤大豆を地域の方と育てたり、和田音頭と一緒に踊ったりする予定です。

4年生は、総合的な学習の時間に福祉について学んでいます。認知症センター講座を受講したり、和田地区のデーホーム訪問に出かけ、自分たちで考えた遊びを高齢者の方と一緒にしたりしています。高齢者の方を元気にします！



・・・PTA 資源回収・・・

6月9日（日）、早朝より資源回収が行われました。PTAの環境部員さんが中心となり計画・準備・運営と全て実行してくださいました。当日は清川メツキ様のご厚意により、回収場所として駐車場を提供していただき、最高の環境で作業ができました。気温も上がりず、動きやすい日となりました。保護者の皆様のご協力で多くの資源が回収され、無事に終わりました。地域の皆様、保護者の皆様、どうもありがとうございました。



・・・家庭・地域・学校協議会・・・

6月21日（金）に今年度の家庭・地域・学校協議会が行われました。地区各種団体・保護者の代表7名の皆様を委員に委嘱して学校内外の子どもたちのことを協議します。学校からは校長・教頭とその他2名の教員が構成メンバーです。今回は、登校時の安全や見守り、通学路のこと、挨拶、ホームルームのことなどが話題に上りました。今後も委員の皆様には子どもたちのよりよい成長のためにご助言をいただきます。

1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

児童館からのお願いです！

児童館に遊びに来る際には、必ず自宅の住所や保護者の緊急連絡先を言えるようにしておいてください。万が一のことがあった場合に必要となります。よろしくお願ひします。



クローバー♪トーク ダンスでハッピーになろう！！

6月3日（月）の全校朝礼は、30分に拡大して行いました。全校児童で楽しく過ごすことで一体感を味わうこと、福井で頑張っている人の話を聞いて自分もがんばろうという気持ちをもってほしいと願って校長が企画しました。この日は、新幹線ダンスの作成に関わったMAYUさんを講師としてお招きしました。MAYUさんから夢を持ち、叶えようとする大切さやダンスで体を動かすことで脳が活性化して元気になり、ハッピーになることを教えていただきました。その後「ダンスホール」の曲に合わせて簡単なダンスを教えていただきました。短い時間でしたが、体育館が熱気に包まれ、心も体もハッピーになりました。

